



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## accidents

Question écrite n° 111196

### Texte de la question

M. Paul-Henri Cugnenc attire l'attention de M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme et de la mer sur la fréquence de l'implication des poids lourds dans les accidents de la route et de l'autoroute. Il souhaite connaître les statistiques à ce sujet et l'évolution récente. Il lui demande de bien vouloir lui préciser ces données en la matière.

### Texte de la réponse

Au cours de l'année 2005, 4 410 accidents corporels impliquant un ou des poids lourds ont provoqué le décès de 727 personnes et 5 312 blessés. Par rapport à l'année 2004, ces chiffres sont en augmentation de 4,7 % pour le nombre d'accidents corporels et de 7,3 % pour le nombre de blessés mais en retrait de 2,3 % pour le nombre de personnes tuées. Sur les autoroutes, 927 accidents corporels impliquant un ou des poids lourds ont été enregistrés provoquant le décès de 100 personnes et 1 242 blessés. Par rapport à l'année 2004, ces chiffres sont en augmentation de 11,2 % pour le nombre d'accidents corporels, de 8,7 % pour le nombre de personnes tuées et de 9,1 % pour le nombre de blessés. Le bilan de l'année 2006 de l'Observatoire national interministériel de la sécurité routière sera connu mi-2007. Il permettra de nouvelles comparaisons concernant l'accidentologie des poids lourds.

### Données clés

**Auteur :** [M. Paul-Henri Cugnenc](#)

**Circonscription :** Hérault (6<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 111196

**Rubrique :** Sécurité routière

**Ministère interrogé :** transports, équipement, tourisme et mer

**Ministère attributaire :** transports, équipement, tourisme et mer

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 28 novembre 2006, page 12384

**Réponse publiée le :** 27 mars 2007, page 3206